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Futuro italiano per l' oriundo Condorelli

I 100 A MIRESSI: 48"25

ROMA  Miressi è il re dei 100 stile libero:
48"25 è un tempo con i fiocchi, l' età (20 anni)
è dalla sua parte e il tanto atteso ricambio
generazionale nella velocità sta diventando
real tà.  Ha dominato una gara di   l ivel lo
altissimo: al mattino in 24 hanno nuotato meno
di 50". Il leader resta Luca Dotto  malgrado il
sesto posto di ieri, 49"16  unico azzurro sotto i
48", campione europeo in carica. Al gruppo
azzurro potrebbe aggiungersi nei prossimi
mesi Santo Condorelli, 23 anni, anche lui nella
f ina le  d i   ie r i .  Passapor to  amer icano e
canadese, a dispetto del nome chiaramente
italiano, Condorelli  quarto ai Giochi di Rio nei
100, 47"88 di personale  da qualche mese è a
Roma per allenarsi e ricostruire il suo albero
genealogico: i nonni siciliani gli permetteranno
di prendere la cittadinanza Italia. Fatta questa
scelta personale, in cui la Fin è spettatrice,
po t r à   e s se r e   t e s se r a t o   da l l a   n o s t r a
Federazione, visto che sono più di 12 mesi
che non gareggia per  i l  Canada. Tempi
previsti: impossibile per Glasgow, possibile
per i Mondiali di vasca corta a dicembre,
probabile per i Mondiali di vasca lunga nel
2019. La 4x100 stile libero diventa ancora più
competitiva.
p.d.l.
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GREG C'È FEDERICA CI SARÀ

Con il favore delle tenebre, Gregorio Paltrinieri
gestisce a piacimento gli 800 stile libero
tenendo inchiodati i tifosi dello Stadio del
Nuoto fino alle nove passate: 7'46 e spiccioli e
la resistenza del brasil iano Costa viene
piegata più o meno a metà gara.
Ordinaria amministrazione per l' azzurro che
oggi tornerà in acqua nei 1.500 chiudendo un
pe r i odo   i n   c u i   ha   f a t t o   p i ù   ga r e   che
allenamenti. Cosa un po' inusuale per lui e
infatti dopo il Sette Colli  che comunque l' oro
o l i m p i c o   d i   R i o   v u o l e   o n o r a r e   ( « E '
straordinario nuotare qui, anche di sera con
questa luce bellissima»)  i Morini boys si
chiuderanno nell' eremo di Ostia fino agli
Europei di  Glasgow. Bisogna tornare a
mettere chilometri nelle braccia.
FEDE E I 200. Propositi di chilometraggio che
invece rimanda Federica Pellegrini, ieri quinta
nella f inale dei 100 sti le l ibero di  l ivello
altissimo, comunque sotto il muro dei 54
secondi (53"99). Se la ve salu, Manenti, Tortu)
38"49; 2. Turchia 38.50; 3. Portogallo 39"28.
4x400: 1. Italia (Leonardi, Tricca, Galvan, Re)
3'03"54; 2. Spagna 3'04"71; 3. Algeria 3'05"28.
Mezza maratona: 1. El Aaraby (Mar) 1h04'03";
2. Faniel 1h04'07"; 3. Ozbilen (Tur) 1h04'19";
4.
Meucci 1h04'37".
Donne  1500: 1. Arafi (Mar) 4'12"83; 2. Akkaoui (Mar) 4'13"31; 3. Perez Miguel (Spa) 4'15"66. 400 hs: 1.
Pedroso 55"40; 2. Folorunso 55"44; 3. Chaboudez (Fra) 56"77.
4x100: 1. Francia 43"29; 2.
Spagna 43"31; 3. Italia (Hooper, Siragusa, Bongiorni, Alloh) 43.63. 4x400: 1. Italia (Chigbolu, Folorunso,
Lukudo, Grenot) 3'28"08; 2. Francia 3'29"76; 3. Spagna 3'31"54.
Mezza maratona: 1. Dossena 1h13'48"; 2. Gulimany Guasch (Spa) 1h15'16"; 3. Loyo Menoyo (Spa)
1h16'20".
locità è il presente, il futuro potrebbe (ri)aprire scenari diversi e attesi. Sarà l' aria di Roma, sarà l'
astinenza dai suoi adorati 200, ma la Divina  che non parla mai a caso  fa una mezza promessa:
«Domani mattina (oggi, ndr) mi alleno e poi lascerò il Sette Colli per finire le registrazioni di Italia' s Got
Talent  dice ai microfoni Rai  Mi dispiace non fare i 200 a Roma, in una piscina che amo. Magari sarà
per l' anno prossimo...».
E qui si aprono mille discorsi. La posizione di Federica è nota: quest' anno solo velocità («Mi sto
imponendo di staccare, ho 30 anni e il nuoto non è tenero con l' età») poi si vedrà. Il ritorno ai 200 in una
gara indivuale (in staffetta potremmo già vederla nella 4x200 di Glasgow) sarà una scelta ragionata. Lei,
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e solo lei, può sapere quanto effettivamente può valere nella gara che le ha dato gloria: a Tokyo, nel
2020, Federica avrà 32 anni e dovrebbe sfidare non solo la Ledecky ma un manipolo di ventenni
sfrontate che già adesso comincia a viaggiare intorno a 1'54. «Se devo tornare a fare i 200 stile libero
per finire ottava, preferisco evita re e tenermi il ricordo dell' oro mondiale di Budapest», le sue parole
poche settimane fa proprio al nostro giornale.
Che vuol dire? Che tornerà a farli solo se pensa di giocarsi il podio? Oppure  obiettivo tecnicamente
più realistico potrebbe lavorare per una finale comunque da protagonista, mai da comparsa, poi quando
sei lì non si sa mai...
Deciderà lei, come sempre.
Senza alzare troppo l' asticella e senza parlare per forza di medaglie, già la quinta finale Olimpica a 32
anni sarebbe roba da guinness dei primati.
LA MIGLIORE. Tra Paltrinieri e Pellegrini, però l' oscar di questa giornata è di Ilaria Cusinato, che nei
400 misti fa tremare il record di Alessia Filippi: 4'34"65 è comunque il secondo tempo stagionale al
mondo, il primo europeo. La Cusinato da due anni lavora a Ostia con Morini, nel gruppo di Detti e
Paltrinieri, la stagione doveva essere compromessa causa esami di maturità. La filosofia di Morini è da
applausi: «Ilaria è stata brava, quando è impegnata in molte cose rende di più».
UOMINI 100 stile libero: 1. MIRESSI 48"25; 2. Fratus (Bra) 48"58; 3. Spajari (Bra) 48"72 800 stile libero:
1. PALTRINIERI 7'46"33; 2. Costa (Bra) 7'50"92; 3. ACERENZA 7'53"68 100 dorso: 1. Glinta (Rou)
53"96; 2. Fantoni (Bra) 54"49; 3. MILLI 54"54 50 rana: 1. Peaty (Gbr) 26"41; 2. Gomes (Bra) 27"00; 3.
SCOZZOLI 27"24 200 farfalla: 1. Melo (Bra) 1'55"83; 2. Kenderesi (Hun) 1'56"72; 3. Guy (Gbr) 1'56"88
400 misti: 1. Verraszto (Hun) 4'11"98; 2. Almeida (Bra) 4'15"51; 3. TURRINI 4'16"51 DONNE 100 stile
libero: 1. Blume (Dan) 52"72; 2. Sjostrom (Sve) 52"77; 3. Heemskerk (Ola) 53"31 800 stile libero: 1.
QUADARELLA 8'20"99; 2. Kapas (Hun) 8'31"07; 3. CARLI 8'35"61 100 dorso: 1. Nielsen (Dan) 59"57; 2.
PANZIERA 59"80 (RI, prec. Panziera 59"96); 3. Baumrtova (Cze) 1'00"08 50 rana: 1. Efimova (Rus)
29"84; 2. Clark (Gbr) 30"60; 3. CARRARO 30"85 100 farfalla: 1. Sjostrom (Sve) 56"29; 2. DI LIDDO
57"38; 3. BIANCHI 57"84 400 misti: 1. CUSINATO 4'34"65; 2. Willmott (Gbr) 4'38"81; 3. Kapas (Hun)
4'39"81 OGGI: batterie ore 9.30, finali ore 19 TV: diretta RaiSport.

Paolo de Laurentiis
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gli exploit

Prove d' Europa Fede e Greg in decollo Glasgow si
avvicina Cusinato, è l' ora della maturitàPanziera
record e la Filippi trema
La Pellegrini sotto i 54": «Erano 100 da finale europea e io sono lì» Ilaria 2a al
mondonei 400 mx. Nei 100 dorso Margherita si migliora e vuole i 200 di Alessia

Il sabato del Settecolli finisce con Gregorio
Paltrinieri non sazio di un 800 troppo breve per
le sue fatiche da Ercole, che con la vasca
vuota si rituffa per un altro supplemento di
chilometri da nuotare. Finisce con Federica
Pellegrini che saluta la compagnia e parte per
Milano per registrare un' altra puntata del
talent tv.
Ma pure lei da mercoledì sarà a Livigno, e gli
allenamenti pesanti non pesano mai a una
come lei, che è una macchina quando entra in
vasca.
SEMPRE LORO Se il futuro da prossime
medaglie olimpiche accredita come indiziata
p r i n c i pa l e   l a  mezzo f ond i s t a  S imona
Quadarella (ieri ancora in progresso negli 800
domati in 8'20"99, sesto al mondo con ulteriore
progresso da aprile), Greg e Fede restano le
superstar del movimento: le rispettive prove
generali nelle nuove specialità regalano ad
entrambi promettenti riscontri. Gli 800 vedono
già primo al mondo in 7'45"53 l' olimpionico
dei 1500, che vuole resettare  i l  bronzo
mondiale di un anno fa a Budapest, dove si
arrese al gemello Gabriele Detti, e a Glasgow
vuole realizzare un magnifico triplete nella
speciali tà di cui detiene anche i l  record
europeo. Condannato a fare tutto da solo,
Greg tocca in 7'46"33 e stasera si congederà
da Roma con i 1500. Ma gli 800 non intende sottovalutarli più: anche se sono la sua seconda scelta
restano la nuova distanza olimpica. Per primeggiare ha bisogno di velocizzarsi, e un po' di lavoro
qualitativo sta venendo fuori: «Il tempo è discreto, ma sono tre settimane che gareggio e nei 1500 sarò
ancora più stanco. Di buono c' è che sto facendo tempi migliori in questo periodo rispetto al 2017.
Mi sto allenando bene e sono tranquillo. Gli Europei? Sono come i Mondiali e le Olimpiadi: ci sono i
migliori e questo mi motiva». Non gli è piaciuto l' atteggiamento da «coniglio» dell' ucraino Romanchuk,
che lo ha evitato nelle due prove lunghe nascondendosi nei 400. La verità verrà fuori ad agosto.
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Idolo E anche da Fede presto verrà fuori forse la novità tecnica più attesa: «I 200? Nei prossimi anni
chissà». Non in questa stagione, non in questo Settecolli, in cui ha rivissuto le emozioni del 2009, quegli
incitamenti per la Fede che faceva meraviglie e adesso deve «accontentarsi» di un quinto posto nella
specialità regina in 53"99, un benedetto centesimo che le vale il ritorno in linea con le grandi specialiste
dopo il 53"18 del record italiano di due anni fa prima dell' Olimpiade. La danese Pernille Blume, dopo i
50 assesta un' altra delusione nei 100 alla svedese Sarah Sjostrom, beffandola di 5 centesimi col 4°
crono mondiale dell' anno e scavalcandola nel ranking 2018 in 52"72. Poi fuori dall' acqua saluta Fede:
«È stata il mio idolo da quando ero piccola. Lei è gentile, sempre sorridente e una grande campionessa.
Ho studiato quando ero giovane il suo approccio alla gara, la sua flessibilità». Le parole della Blume
sono un elisir per Fede: «Mi son sentita vecchissima (ride, n.d.r.), ma fa piacere: lei ha avuto una
crescita esponenziale in questi anni nella velocità. E io sono soddisfatta perché era da tempo che non
scendevo sotto i 54".
Quest' anno è la prima volta: dove ho margini nei 100? Nella prima vasca, ancora non sono all' altezza
delle migliori. Ma mi impegno sempre molto: questa è stata una vera finale europea. Ne mancavano
poche (la francese Bonnet, ndr), per questo sono soddisfatta. A Livigno finalizzerò la preparazione
verso gli Europei. Sentire il boato alla presentazione? Beh, una bella scarica di adrenalina». Sorriso,
saluti.
Ilaria Cusinato è una che strega, Margherita Panziera rompe ancora il muro del suono, visto che ama
cantare. Due ragazze lanciate nel futuro irrompono sulla scena con un modo di porsi diverso. Razza
veneta. E una scalata che continua: insieme sul podio europeo di vasca corta, insieme a scuotere il
cronometro. La Panziera aveva sfiorato a Tarragona il record italiano dei 200 dorso di Alessia Filippi di
5/100 e oggi ci riproverà. Intanto ieri ha infranto di nuovo la barriera del minuto nei 100, dietro la
campionessa europea, la danese Mie Nielsen: per la ragazza di Montebelluna un progresso di 16/100 in
una finale tirata. Non come la prima volta a Riccione in aprile. Ora vale 59"80: «Sì, qui fa più effetto: non
me l' aspettavo. Il bis nei 200? Quel record è più duro da battere». C' era in tribuna proprio la Filippi, l'
ex campionessa mondiale e ora mamma che ha palpitato anche per la stupenda prestazione nei 400
misti della Cusi, come la chiamano nel nuoto, autrice della seconda prestazione mondiale dell' anno in
4'34"65, polverizzando di 3" il personale di tre mesi fa. Alessia applaude: ha salvato il primato di dieci
anni fa di Pechino, per soli 31/100. Ilaria è reduce dagli esami di maturità, superati a pienissimi voti.
«Anche la scuola mi ha caricato.
Per ora è tutto perfetto». La Cusi ha già le sue massime: «Ambiziosa? Sempre».
personaggio Chi è Ilaria? «Una ragazza iperattiva, mi piace fare di tutto e di più, voglio sempre avere
giornate occupate, devo sempre avere qualcosa da fare, perché se mi concentro su una cosa sola ho
un picco negativo che non mi aiuta. Per battere la noia adesso, per esempio, studio portoghese». Ilaria
è una che ha metodo: «Ho sempre cercato di avere le cose subito, sono sempre stata molto tenace,
sono contenta di essere così». Non sta mai ferma: «Sin da piccola ho avuto nel cuore la danza, se c' è
una cosa che faccio volentieri nel tempo libero è ballare.
Dedico tempo alla musica: suono, canto, faccio rap e mi spinge in acqua la dance music». I misti non li
ha scelti per caso, partendo dalla rana: «Perché mi rappresentano come carattere, si devono allenare in
modo differente i diversi stili, non è sempre lo steso spartito. È un' alchimia di cose.
È la specialità giusta per me».
Non la spaventano i durissimi allenamento di Morini: «Vorrei diventare la nuova Iron Lady delle piscine:
so che è stancante, ti distrugge a livello fisico, ma non ci sarebbe più grande soddisfazione che fare
tante gare. In questo sono un' italiana atipica. È così fin da bambina: facevo in un meeting anche 12
gare. Quindi...».

s.a.
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FEDE GOT TALENT, MA NON BASTA
AL SETTE COLLI DAVANTI A THORPE, LA PELLEGRINI 5ª NEI 100 SL CON 53"99
NONOSTANTE LA «PREPARAZIONE DISCONTINUA» PER IL TALENT TV: «NE
AVEVO BISOGNO PER STACCARE»

La sfide con Frank Matano nelle pause delle
registrazioni di Italia' s Got Talent l' hanno
divertita, ma non è su quelle che Federica
Pellegrini può costruire un' altra stagione di
trionfi. D' altronde non è né deve essere quello
il suo obiettivo. Giusto quindi che la donna più
vincente del nuoto azzuro (e al top della storia
dello sport italiano e mondiale) abbia deciso di
prendersi una stagione più rilassata dopo il
trionfo iridato di Budapest nei "suoi" 200 e aver
deciso di rilanciarsi fino alle Olimpiadi di
Tokyo 2020, quando avrà 32 anni, accettando
il ruolo di giudice nel Talent tv al fianco del
comico napoletano, di Claudio Bisio e Mara
Maionchi. Ma è ovvio che gli otto giorni di
registrazioni già svolti ad Ancona e Vicenza e
gli ultimi quattro che l' aspettano da domani a
Milano (Teatro degli Arcimboldi) abbiano
creato, come Fede stessa riconosce, una
«preparazione è un po' discontinua».
L' esito è stata l' eliminazione venerdì nei 50 sl
e il quinto posto di ieri (in un pur buon 53"99)
nei 100 sl disputati davanti a Ian Thorpe,
ospite d' eccezione del Sette Colli romano,
appuntamento molto sentito dal nuoto azzurro.
Non certo un flop, anche perché la prima a
chiedere (anche l' altro giorno alla consegna
d e l   p r e m i o   O n e s t i )   « u n   a n n o   p e r
disintossicarmi e buttare la testa da un' altra
parte» è proprio lei, la Divina. Che assicura il solito impegno, anche agli Europei di agosto in Scozia.
«La tv? Ogni tanto queste cose servono.
Dopo l' ultimo turno di registrazioni a Milano mi tra sferirò a Livigno per l' ultima parte di preparazione».
Chi invece continua a macinare chilometri su chilometri è Gregorio Paltrinieri, che reduce dai trionfi ai
Giochi del Mediterraneo di Tarragona nuota (e vince) un ottimo 800 sl in 7'46"33 e oggi concluderà nei
1500 sl il suo tour de force agonistico di questo fine giugno. «Sono tre settimane che gareggio
costantemente: la preparazione in vista di Glasgow procede al meglio» sorride l' emiliano dopo aver
chiuso al meglio la seconda giornata giornata romana illuminata anche dal record italiano nei 100 dorso
di Margherita Panziera, che rispetto ai Primaverili di aprile si migliora di 16 centesimi, scendendo a
59"80.
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CANOTTIERI NAPOLI LE OLIMPIADI
GIALLOROSSE

Martedi la Canottieri Napoli festeggia 104 anni
e l '  evento sarà anticipato domani dalle
Ol impiad i  g ia l lo rosse con  la  par t i ta  d i
pallanuoto tra la squadra delle vecchie glorie
del Settebello del Molosiglio, già campione d'
Europa e pluricampione d' Italia, e la selezione
di giornalisti capitanata dal direttore del Roma
Antonio Sasso. Palla al centro alle ore 12 nella
piscina del circolo: a dirigere la gara l' ex
arbitro internazionale Rino Merola. Invitati dal
presidente Achille Ventura i figli di Carlo de
Gaudio, l' ex numero uno della Canottieri a cui
è stato recentemente dedicato il Salone dei
trofei del club.
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LA POLEMICA

Villaggio alla Mostra un buco da 30 milioni

C' è un buco da 30 milioni che incombe sulle
Univers iadi :  è   la  d i f ferenza  t ra quanto
preventivato per il villaggio olimpico e quanto
costerà l' insediamento con le casette alla
Mostra d' Oltremare.
È anche per questo che Vincenzo De Luca
con t i nua   a   spa ra r e   ad   a l zo   ze r o   su i
prefabbricati da insediare nella struttura di
Fuorigrotta: la Regione ha investito 170 milioni
sulla manifestazione sportiva venendo poi
e sc l u sa   da   qua l s i a s i   dec i s i one   su l l '
organizzazione di Napoli 2019, e ora dovrebbe
trovare gli altri soldi. Intanto si scaglia contro le
polemiche per il villaggio nella Mostra Peppe
Oliviero: «È assurdo  dice il consigliere
delegato dell' Ente  Qui tutti parlano senza
neanche conoscere  i l  progetto e senza
neanche volerlo vedere. Minacciare il ricorso
alla magistratura o arrivare alle interrogazioni
parlamentari come fa Valeria Valente mi
semb rano   f r u t t o   d i   u na   cu l t u r a   de l l '
intimidazione.
Se c' è conflittualità polit ica la si risolva
altrove».
Sale la tensione, in vista del vertice di martedì
sulle Universiadi. Che vengono messe a
rischio da più fattori. Il primo, il più importante,
è l' atteggiamento del nuovo governo giallo
verde sulla manifestazione. Posizione che,
però, sarà illustrata dal sottosegretario alla Presidenza del Consiglio Giancarlo Giorgetti.
IL LEGHISTA È del leghista, infatti, la delega allo Sport e tocca a lui decidere su una manifestazione
sportiva internazionale da tenere al Sud.
Martedì bisogna capire se il nuovo governo considera ancora Napoli 2019 un evento di interesse
nazionale e soprattutto se conferma come commissario governativo l' attuale prefetto Luisa Latella,
perché la nomina di un nuovo commissario non consente i tempi tecnici per far partire la
manifestazione. Una scelta decisiva da illustrare al cospetto dei dirigenti della federazione
internazionale sport universitari (Fisu) presenti proprio per verificare la «piena cooperazione di tutte le
parti coinvolte per la riuscita dell' evento».
LA CONTROVERSIA Napoli 2019 è, però, legata indissolubilmente anche alla soluzione del villaggio
olimpico. Nel primo progetto dell' agenzia regionale per le Universiadi (Aru) si era optato per ospitare
gli atleti sulle navi da crociera, con un costo sui 3040 milioni. Poi la difficoltà a sistemare una serie di
uffici nella stazione marittima e i problemi nello spostare 10mila atleti nel traffico del centro di Napoli,
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insieme con l' insediamento del commissario per le Universiadi, hanno spinto a cercare un' altra
soluzione. Individuata con il sistemare moduli abitativi nella Mostra d' Oltremare. Il progetto è stato
approvato anche dalla Fisu perché l' area di Fuorigrotta è sicura perché recintata, vicina agli impianti
sportivi e alle vie di comunicazione, e con ampi spazi per il tempo libero degli atleti in un' area di grande
valore culturale, archeologico, architettonico, artistico. Inoltre è valutato positivamente il fatto che i
prefabbricati restano come un bene per emergenze abitative, laddove il fitto delle navi da crociera non
avrebbe lasciato nulla alla città.
I COSTI Il problema è che il progetto costa tra i 50 e i 65 milioni, in doppio del preventivato, con un buco
di 30 milioni che dovrebbe essere coperto dalla Regione. Che già ha stanziato 170 milioni. E con
Vincenzo De Luca si oppone fermamente a mettere «container che devastano un bene monumentale
come la Mostra con una scelta incomprensibile». Il governatore ha anche annunciato iniziative
giudiziarie per fermare il progetto. Anche perché sembra uno spreco: l' intero progetto di restauro della
Mostra valeva 65 milioni, soldi europei persi per mancanza di progettazione. Ora la stessa cifra
dovrebbe essere spesa per dei container.
IL PROGETTO «La cosa assurda è che si parla senza conoscere il progetto  replica Peppe Oliviero,
consigliere delegato della Mostra  e senza volerlo conoscere. Noi non tocchiamo alcun bene della
Mostra, e ci sono tutte le garanzie che siamo pronti a spiegare. Se invece ci sono conflittualità politiche
le si risolvano altrove». Rispetto a quanto finora conosciuto, i moduli prefabbricati dovrebbero essere tra
i 1700 e i 2100, e non 2500, in relazione al numero degli atleti ancora non confermato dalla Fisu. Il costo
si aggira tra i 50 e i 65 milioni. Le casette verranno sistemate solo nelle zone già asfaltate, a uno o due
piani. «Il nostro studio di fattibilità  continua Oliviero  dimostra che non c' è impatto sulla Mostra. A noi
hanno chiesto un progetto, in una riunione in cui c' era anche il vicepresidente della Regione Fulvio
Bonavitacola.
La Soprintendenza non ha espresso ostilità al primo nostro piano di insediamento, che era più invasivo
e già in modo informale ci sono contatti. Il punto fondamentale, però, è un altro: se salta il villaggio
olimpico alla Mostra saltano le Universiadi perché non ci sono progetti alternativi e in tempi così ristretti
non c' è nessuna possibilità di presentarli».

Fulvio Scarlata
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LA STORIA

«Bando sbagliato così i rugbisti perdono il campo

La storia è questa: nella città dove mancano gli
impianti sportivi  e si spasima perché con le
Universiadi si mettano a posto quelli che ci
sono  capita che il glorioso Kennedy C in via
Orsolone ai Guantai  di proprietà comunale 
sia abbandonato a se stesso. Perché? Ii
servizi del Comune  siamo nel 2015  fanno
un bando semiclandestino di assegnazione.
Amb i s c o n o   a   q u e l l a   s t r u t t u r a   t a n t e
associazioni e società di rugby  sport che in
città vanta una grande tradizione  che ne
fanno richiesta. Però, come spesso accade, la
burocrazia municipale è lenta, lentissima,
elefantiaca e non arriva l' assegnazione. Tanto
che nel frattempo una delle società che aveva
fatto richiesta di assegnazione, tra l' altro
ottenendola, si sfila perché nel frattempo il
p r o b l ema   d e l l o   s p a z i o   l o   r i s o l v e   l a
«Fondazione Banco di Napoli».
Risultato? «Il bene versa in inaccettabile
abbandono». Lo scrive i l  presidente del
Consiglio comunale Alessandro Fucito che fa
venire a gal la una vicenda penosa. Via
Orso lone  a i  Gu ian ta i  è  una  zona  non
esattamente centrale della città, anzi, è in
periferia a ridosso della zona ospedaliera dove
la   fame d i  spaz i  per   lo  spor t  è  ancora
maggiore che in altri quartieri.
LA DENUNCIA Nella sostanza, il Comune
sbaglia il bando perché non lo indirizza e diffonde presso chi effettivamente poteva avere un interesse.
E suona come beffa per altre associazioni che oltre al rugby in quel sito volevano aprire anche uno
spazio per il football americano. Si diceva di Fucito che non è tenero. Una lettera inviata tra gli altri al
sindaco Luigi de Magistris. Da dove si evince che addirittura il bando lo aveva emesso il «servizio
ambiente» che non c' entra assolutamente nulla con il patrimonio e lo sport. «Tale procedura  scrive il
presidente del Consiglio comunale  conclusasi nel 2016, vedeva un soggetto rugbistico che non ha mai
preso possesso del bene che versa in inaccettabile stato di abbandono».
Oggi il Kennedì C è un terreno incolto privo di funzioni, a Napoli si fa rugby solo a Bagnoli e alla
Partenope. Fucito a questo punto è molto duro: «Si è purtroppo incorso nella situazione di avere
scarsamente informato la cittadinanza di tale opportunità di affidamento, di non avere provveduto a
presa in carico dei servizi prima del patrimonio e poi sport dell' impianto, di non aver rimosso, ma
aggravato, lo stato di degrado ovviamente senza la riscossione di alcun canone, di non avere allargato
la sfera delle opportunità e delle collaborazioni da favorire a promozione dell' interesse pubblico pur in
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presenza di altro affidamento». Pertanto Fucito chiede di azzerare le procedure fare un altro bando
dove «prioritariamente» tenere presente quelle «realtà prive di spazi». Appare tanto più distonico il non
agire del Comune sui questo fronte se si pensa che Bellenger il direttore del Real bosco di
Capodimonte sfidando le pastoie della burocrazia cittadina ha portato il rugby al Bosco dove centinaia
di bambini e ragazzi hanno trovato uno spazio dove fare sport.

Luigi Roano
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PALLANUOTO

Acquachiara super allo Yellow Ball: successi in serie

ROSSANO CALABRO. Un clima di grande
entusiasmo e quattro finali equilibratissime
hanno accompagnato la chiusura della quarta
edizione dello Yellow Ball, organizzata dall'
Associazione Waterpolo People presieduta da
Franco Porzio a Rossano Calabro. Splendida
la cerimonia di chiusura nel teatro all' aperto
del vil laggio con la premiazione di tutti  i
giovanissimi protagonisti e i fuochi d' artificio
nella notte stellata sul mare di Rossano
Calabro. Donne protagoniste principali del
torneo, che ha avuto l' onore di ospitare tre
campionesse ol impiche di  Atene 2004:
Alexandra Araujo, Giusy Malato e Tania Di
Mario, testimonial dell' evento. Il gentil sesso in
grande evidenza anche in acqua, con la
slovacca Halocka, miglior giocatrice del
torneo, e l' acquachiarina Paola Di Maria,
miglior marcatrice.Venendo alle gare,  l '
Acquachiara ha vinto tutte e tre le f inali
maschili, imponendosi nell' Under 11 contro l'
Orizzonte (20), nell' Under 13 contro la Swim
Academy (21) e nel l '  Under 15 contro  i l
Cosenza (21). Nell ' Under 15 femminile
trionfa il Kvp Kupele Piestany sull' Acquachiara
(20).
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LA CERIMONIA Assegnati 28 riconoscimenti alla presenza degli assessori regionali Roberti e
Marciani

All' Albricci la festa per le borse di studio della Fin

NAPOLI. Si è svolta presso la piscina del
Centro Federale della Fin dello stadio militare
Albricci, la tradizionale manifestazione di
consegna delle borse di studio agli allievi più
meritevoli. Ventotto borse di studio, che
consistono nella gratuità per la prossima
stagione del relativo corso di nuoto, per i
vincitori dei vari concorsi e per la linga inglese
e francese. È intervenuto il comandante,
generale di brigata, Salvatore Esposito, l'
assessore regionale alla Sicurezza e alla
Legal i tà ,  Franco Rober t i ,   l '  assessore
regionale alla Forma zione, Chiara Marciani, il
parroco don Gino Pecoraro, il presidente del
CR Campano del la  FederNuoto,  Paolo
Trapanese,  i l  v ice presidente, Raffaele
Avagnano ed il consigliere, Luca Piscopo.
Presenti anche le in segnanti di inglese e
spagnolo, Anna Buongiovanni e Brunella
Lavieri. "Solo cose Belle" è stato il grido dei
tant iss imi  bambini  present i  che hanno
accompagna to   l o   s vo l g imendo  de l l a
riuscitissima manifestazione coordinata dal
capo istruttore, Luigi Peluso. Il presidente
Trapanese ha voluto sottolineare la valenza
del "progetto Albr icci" ,  «un progetto di
eccellenza che ci viene invidiato da tutta l' Ita
lia e che ha una grandissima ricaduta nel
sociale grazie soprattutto allo straordinario
lavoro che stanno svolgendo tutti gli operatori
che vi sono impegnati». Il generale Esposito ha ribadito la necessità che «questo progetto contnui, che
vada avanti e che sia implementato».
L' assessre Franco Roberti, già procuratore nazionale antimafia, ha ribadito il suo impegno e quello
della Regione su questo «straordinario progetto che già in passato, con la Canottieri, è stato realizzato
proprio d' intesa con Paolo Trapanese».
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RICORRENZA VICINA

Canottieri Napoli: 104 anni tra Galà e Olimpiadi
Giallorosse

NAPOLI.   I l  C i rco lo Canot t ier i  Napol i  s i
appresta a festeggiare i suoi primi 104 anni.
Lo farà martedì nel corso di una Serata di Gala
alla quale interverranno soci ed invitati e nella
quale è prevista anche una esibizione in
piscina dei campioni del mondo di nuoto
sincronizzato Giorgio Minisini e Manila Flamini
delle Fiamme Oro. Seguirà la cena di gala
sulle terrazze lato mare, sulle note dell' artista
Helen Tesfazghi e la sua band AfroBlu.
A mezzanotte i tradizionali fuochi a mare ed il
taglio della torta tutta giallorossa.
Attesissime le ormai tradizionali "Olimpiadi
Giallorosse", giunte alla loro 13ª edizione, con
la doppia sfida soci giornalisti napoletani: nel
tennis e nella pallanuoto. La "madre" di tutte le
sfide è sicuramente l' attesissima partita di
pallanuoto (quest' anno dedicata alla memoria
di Carlo de Gaudio, compianto presidente
Benemerito del Circolo Canottieri), affidata alla
direzione arbitrale dell' inflessibile "barone"
Rino Merola, che alle ore 12 di domani farà
calare il sipario sulle "Olimpiadi Giallorosse".
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